

EXCLUSIVA DE ARECOA.COM

Un empresario español compra el hotel Grand Avalon de Cancún

- ▶ *Beitreben Hospitality asumirá ahora la dirección operativa*
- ▶ *Antonio Doménech, en una primera fase, estará al frente de la gestión*

Temas relacionados: **Avalon**, **Beitreben**, **Michael Kelly**

13 junio, 2012 Por **R. Fernández**  Deja un comentario



Un empresario español con pasado vinculado al negocio de la construcción ha comprado el **Grand Avalon Cancún**, un cuatro estrellas de 120 habitaciones, que tras los problemas judiciales de su propietario, **Michael Kelly**, ha tenido que ser puesto a la venta, según ha podido contrastar en exclusiva arecoa.com.

La transacción se ha firmado este mismo miércoles, de acuerdo con las fuentes consultadas por este digital. El comprador no tiene pasado hotelero, pero su primera opción a día de hoy es quedarse también con la gestión del establecimiento, y rodearse de un grupo de directivos con amplia experiencia en el sector y en la zona. **Beitreben Hospitality** asumirá ahora la dirección operativa del establecimiento.

Los nuevos propietarios del **Grand Avalon Cancún** tenían inicialmente la intención de que el establecimiento fuese gestionado por otra cadena, aunque desistieron finalmente porque el alquiler que les ofrecían no colmaba sus aspiraciones, además de tener que asumir las obras para adecuarse a sus estándares.

El ejecutivo **Antonio Doménech**, en una primera fase, estará al frente de la gestión del hotel. Ha sido director general en la cadena **Tryp Hoteles**, desde donde entró a formar parte de **Sol Meliá** y desempeñó distintos puestos directivos al frente de las divisiones de Europa y Cuenca Mediterránea, principalmente.

Antes de incorporarse a **Barceló Hotels & Resorts** desempeñaba el cargo de vicepresidente de la marca **Meliá**, según las fuentes consultadas por arecoa.com. En

noviembre del año pasado cesó de su puesto de director general de Hoteles en Europa de la cadena hotelera del **Grupo Barceló**.

En los primeros meses, y muy posiblemente hasta navidad, el hotel mantendrá su nombre actual. Fuentes conocedoras de la operación revelan a este digital que la pretensión de los dueños es que un arquitecto renueve el establecimiento para renovarlo ligeramente tras cinco años sin apenas reformas.

Michael Kelly, dueño del grupo **Avalon**, lleva varios años sumido en problemas con los tribunales, y de hecho está retenido por la justicia americana. En el marco de ese litigio, se está procediendo a una venta de sus activos, en coordinación con el jurado que dirige el caso. Además de hoteles, también están a la venta grandes parcelas en la zona y la discoteca **City**.